
九 州 大 学 経 営 協 議 会 議 事 録 

 

日 時：平成２１年４月２３日（木）15:30～17:25 

場 所：九州大学 事務局第一会議室 

出席者：（略） 

 

【紹  介】 

経営協議会委員について紹介があった。 

 

【前回議事録の確認】 

前回３月１８日開催の議事録について確認があり，今後，ホームページへ掲載し，学内

外へ公表する旨の発言があった。 

 

【審議事項等】 

１ 九州大学の現状について 

九州大学の現状及び将来構想等について説明があった。 

 

２ キャンパス移転の進捗状況について 

キャンパス移転の進捗状況等について説明があった。 

 

３ 中期目標期間の業務実績に関する評価結果について 

国立大学法人評価委員会による中期目標期間（平成 16 年度からの 6 年間）の業務実績に関

する評価結果の概要について説明があった。 

その際，以下のような意見等があった。 

 自己評価と外部評価との差はどのようにして生じたのか 

 中期目標の達成度について，本学との意見が異なった場合が多い 

 良い制度を作っても浸透していない事例などもあった 

 改善事項など，一般的な感覚とは異なる部分もある 

 評価を活用して改善を行うという趣旨を踏まえると，しっかりと改善点を抽出した

ほうがよいのではないか 

 評価結果の運営費交付金への反映はどのように行われるのか 

 現在，文部科学省において検討・調整しているところと聞いている 

 附属病院は経営的に影響が大きいが，評価結果が示されていない 

 評価結果は示されていないが，「注目される取り組み」が挙げられている。 

 研究について，どのような点が評価されたのか 

 地域との連携，各種の特色ある取り組みなどが総合的に評価されたものと認識 

 

４ 財務格付けの更新について 

株式会社日本格付研究所による長期優先債務格付けを更新し，前回と同様に「ＡＡＡ」

の格付けを取得した旨の説明があった。 

 



５ 総長選考会議学外委員の選出について 

総長選考会議学外委員の選出について説明があり，審議の結果，７名を選出した。 

 

６ 第二期中期目標・中期計画（案）について 

第二期中期目標・中期計画（案）について，概要等を説明した。 

その際，以下のような意見等があった。 

 教育について，リベラルアーツの導入など，具体性を持たせられないか 

 ご指摘の点については，全学教育の部分などにおいて趣旨を含めている 

 九州大学としての特色を出すべき 

 前文に理念を記載する 

 現在，評価する側も評価される側も多大な労力をかけているが，軽減するための方

策を考えることも必要 

 中期目標・計画に記載されている事項が大学のすべてではないという意識を持つこ

とが重要 

 大学の責務である，優れた卒業生の輩出，優れた研究成果の創出を最優先に考えて

ほしい 

 

７ 監事監査について 

監事監査の概要について報告があった。 

 

【その他】 

１ 東京オフィスの移転について 

本学の東京オフィスを，丸の内仲通りビルから有楽町ビルへ移転した旨報告があった。 

 

（ 以 上 ） 


